
Verbale Consiglio d'Istituto n.4 del 19/05/ 2022 
 

 

Il Consiglio d’Istituto si è riunito in presenza giovedì 19/05/2022 alle ore 18:30, in Via Locatelli 41 

presso l’Aula Magna, con il seguente o.d.g.  

 

1. Lettura e approvazione del verbale seduta precedente  

2. Conto Consuntivo e.f. 2021  

3. Contributo volontario famiglie  

4. Calendario scolastico 22/23  

5. Approvazione Regolamento funzionamento organi collegiali a distanza  

6. Comunicazione su adozione libri di testo a.s. 22/23 

7. Rinnovo accordo Rete ALI  

8. Uscita didattica classe Verri  

9. Comunicazioni del D.S. 

 

Risultano assenti Cimarelli Mirko e Resnati Stefania. 

Presiede l’inizio della riunione il presidente Roberto Beretta e si procede con il primo punto 

all’o.d.g.: 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente  

Si effettua la lettura e l’approvazione del verbale della seduta precedente.  

Il verbale è approvato all’unanimità.  

                                                                                                                                        Delibera n. 17 

 

2. Conto Consuntivo e.f. 2021  

 

Il presidente passa al secondo punto dell'o.d.g. e cede la parola alla DSGA Luisa Mantegazza che 

illustra nel dettaglio il Conto Consuntivo come da allegato.  

Il Consiglio d'Istituto recepisce il parere favorevole e delibera il Conto Consuntivo che viene 

approvato all'unanimità.                                                                                                    

                                                                         Delibera n.18 

 

3. Contributo volontario famiglie  

 

Il Dirigente Scolastico prende la parola e riferisce al Consiglio che è ormai consuetudine richiedere 

alle famiglie un contributo volontario, dato che non si parla di tasse scolastiche fino alla fine 

dell’obbligo scolastico. 

La normativa scolastica prevede una spesa che la scuola deve sostenere ed è quella legata all'area 

assicurativa che è obbligatoria: la scuola è obbligata ad assicurare i ragazzi e i genitori sono 

obbligati almeno a rimborsare la quota assicurativa annuale. In più c’è la quota del diario che a tutti 

gli effetti risulta uno strumento didattico utilizzato dagli alunni, mentre la restante quota resta come 

contributo volontario. 

Il contratto quinquennale per la copertura assicurativa scadrà nell’anno corrente (fine mese di 

agosto), quindi stiamo attivando in questi giorni la procedura per individuare, coadiuvati dal broker, 

una compagnia assicurativa per il prossimo quinquennio. Lo scorso quinquennio si era concordata 

una spesa molto bassa pari a 3,60 €, mentre la copertura assicurativa per il prossimo quinquennio 

sarà di almeno 8 € annuali. 

Il presidente propone di portare il contributo volontario a 25 €, proposta tra l’altro già tenuta in 

considerazione in Giunta. 

La proposta viene approvata all’unanimità  

                                                                                                                                      Delibera n.19      

 

 

 



4. Calendario scolastico 22/23  

 

Il Dirigente Scolastico espone l’iter che si effettua per arrivare a stabilire il calendario scolastico 

annuale: alcune date sono stabilite dalla Regione Lombardia, sulla base di una legge regionale, altre 

date possono essere individuate sulla base dell’autonomia di ogni istituto scolastico; infatti, le 

scuole nella loro autonomia possono decidere delle sospensioni aggiuntive rispettando almeno 200 

giorni obbligatori di lezione per la scuola primaria e 990 ore obbligatorie per la scuola secondaria. Il 

Collegio Docenti elabora una proposta che viene portata poi al Consiglio d'Istituto, che deve 

deliberare in ultima battuta. Il D.S. illustra date ed orari come esposto dal calendario. Il calendario 

scolastico proposto rispetta tutti i punti della norma e risulta molto in linea rispetto alla tradizione.  

Viene approvato all'unanimità                                                                                        Delibera n. 20   

 

5. Approvazione Regolamento funzionamento organi collegiali a distanza  

 

Il D.S spiega che si tratta di effettuare un'integrazione al nostro regolamento d'Istituto, in 

riferimento all’articolo 19. La situazione di emergenza COVID ha portato le scuole a svolgere le 

attività collegiali finora tutte a distanza; terminato ormai questo periodo, tutte le attività dovrebbero 

tornare in presenza sempre nel rispetto delle norme di sicurezza. Si chiede con queste integrazioni 

di poter alcune riunioni ancora a distanza, sulla base di valutazioni relative all’opportunità e alle 

condizioni. 

Approvato all'unanimità                                                                                                 Delibera n. 21 

 

6. Comunicazione su adozione libri di testo a.s. 22/23 

 

Nel mese di maggio si riuniscono prima i consigli di interclasse per la primaria e i consigli di classe 

per la secondaria per effettuare le scelte dei testi, che una volta stabiliti vengono portati 

all’attenzione del Collegio Docenti che delibera. Il Consiglio d'Istituto non ha specifica competenza 

su questo, a meno che non si sfori il tetto massimo di spesa.  

Per quanto riguarda le adozioni dei libri della scuola secondaria non c'è stato sforamento. Gli 

elenchi dei testi adottati saranno al più presto pubblicati sul sito della scuola per poter permettere ai 

genitori di effettuare le opportune prenotazioni. 

 

7. Rinnovo accordo Rete ALI  

 

Il Dirigente Scolastico afferma che sono numerose le reti di scopo a cui partecipa la nostra scuola, 

poiché esse favoriscono la formazione e la collaborazione tra istituti scolastici. 

E’ importante far parte di questa rete (Rete Ali per l’infanzia e l’adolescenza) che ormai risulta 

storica, e che affronta una serie di tematiche interessanti che vengono proposte alla nostra scuola dal 

2014. 

C'è la necessità di effettuare il rinnovo quinquennale, dato che l’accordo è in scadenza, e quindi si 

chiede al Consiglio di deliberare.  

Approvato all'unanimità                                                                                                  Delibera n.22 

 

8. Uscita didattica classe Verri  

 

Occorre deliberare ed approvare l’uscita della Classe 1°E della scuola media Verri che si recherà in 

centro Monza con l’autobus di linea. 

Approvato all’unanimità                                                                                                  Delibera n.23  

 

9. Comunicazioni del D.S. 

 

Il dirigente Scolastico comunica quanto segue: 

- la foto di classe si effettuerà durante la mattinata del 24 maggio: per il ritiro bisognerà rivolgersi 

alle rappresentanti delle varie classi; 

- il 26 maggio si riunisce la giuria che dovrà procedere alla proclamazione dei vincitori del concorso 

“Spennella il tuo mondo di pace” rivolto ai ragazzi della scuola secondaria; 



- si procederà alla premiazione del suddetto concorso il 30 maggio: nel pomeriggio dello stesso 

giorno tutte le classi della scuola secondaria avranno modo di mostrare i loro lavori rispettando i 

turni loro assegnati. Intorno alle ore16 si effettuerà la premiazione;  

- sempre il 30 maggio per il progetto “Pace e Sport” si svolgeranno nella mattinata i tornei delle 

classi terze. 

- la Festa della scuola si terrà sabato, 4/ 06/22, dalle ore 9.00 alle ore 12.00 nel plesso Verri. 

Si stanno organizzando attività sempre nel rispetto delle norme di sicurezza. 

Gli spazi utilizzati saranno il giardino, il piano terra e la palestra della scuola. 

Si effettueranno: - giochi sportivi 

                            - dimostrazioni del progetto Coni in palestra 

                            - piano terra all'interno: i ragazzi della scuola media spiegheranno le attività svolte  

                            - sotto i portici si effettueranno i laboratori di piantumazione  

                                (ci sarà una piantumazione specifica riservata esclusivamente ai remigini)             

                            - laboratorio d'argilla    

                            - laboratorio musicale 

 

Il Dirigente conclude dicendo che questo sarà l'impianto e si spera in un’ampia partecipazione dei 

ragazzi e delle famiglie. 

 

Interviene il signor Simone Farina chiedendo informazioni sulla composizione delle future classi 

prime della scuola primaria, per l'anno scolastico 22/23. 

Il Dirigente spiega che purtroppo sono stati effettuati tagli rispetto agli organici e non è stato 

possibile formare quattro classi come si sperava, di conseguenza si avranno una classe a tempo 

normale nel plesso Aldo Moro e due classi a tempo pieno nel plesso Sant'Andrea. 

Il D.S. spiega che le attivazioni delle classi non possono essere diverse e da parte della scuola non 

c'è più possibilità di manovra. E’ stato scelto lo scenario che ha creato meno disagi possibili ai 

genitori, cercando di accontentare il più possibile le scelte delle famiglie 

La seduta termina alle ore 20.20  

 

Il Segretario                                                                                                                        Il Presidente   

 

Raffaella Catallo                                                                                                                        Roberto Beretta 
 

 

 

 

 


